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COMMUNIQUÉ DE PRESSE 

Frampton, le 17 juin 2025 
 

 

LE MAIRE DE FRAMPTON NE SOLLICITERA PAS UN AUTRE MANDAT 

Frampton le 17 juin - Lors d’une séance du Conseil de la municipalité le 16 juin, le maire, M. Jean 
Audet, a fait part aux membres du Conseil qu’il ne sollicitera pas un autre mandat à titre de maire de 
Frampton. En eƯet, après mûre réflexion et après plusieurs années dans le secteur des services 
publics, avançant en âge, «ௗle temps est venu pour moi de céder ma place pour profiter pleinement de 
la retraiteௗ» a-t-il déclaré.  

Il y aura quatre ans bientôt, les gens de Frampton lui confiaient le privilège de les représenter. «ௗJ’ai 
toujours porté ce privilège avec fierté et je l’ai toujours fait dans le but d’être à la hauteur de leurs 
attentes. Ce fut un défi emballant et stimulant à la fois où j’ai pu mettre à profit mon réseau de contacts 
et mon expérience dans les aƯaires publiques.ௗ»  

Appuyé par une équipe compétente et solide de conseillers, plusieurs projets ont été réalisés et 
plusieurs dossiers réglés. Dès son arrivée, la fermeture du Foyer de Frampton a été évitée, avec la 
collaboration du Comité de développement, le dépanneur et la quincaillerie qui avaient cessé leurs 
activités ont été relancés. Après réévaluation, le projet de traitement des eaux usées a été écarté, une 
économie de plus de 2 M$ de dollars pour les payeurs de taxes. La Construction d’un Centre de la 
Petite enfance, constitue près de 2,5M$ d’investit par le Gouvernement du Québec dans la 
communauté. La problématique relative à la couverture cellulaire devrait aussi être finalement résolu 
au cours des prochaines semaines. Bref, beaucoup d’investissements au cours de ce mandat que ce 
soient en travaux publics, en loisirs, en développement d’activités culturelles et touristiques.  

Il termine en remerciant ceux et celles qui l’ont supporté dès les débuts de cette aventure, les 
membres du Conseil, les citoyens et citoyennes de Frampton pour leur confiance, les membres du 
Comité de développement, les employés de la municipalité pour leur travail et leur dévouement ainsi 
que sa conjointe pour son support indéfectible.   

«ௗJ’ai toujours eu Frampton tatoué sur le cœur, je quitte avec le sentiment du devoir accompli. Je 
resterai profondément reconnaissant pour le soutien de tous ceux et celles qui ont été à mes côtés 
tout au cours de cette aventure. Je garde de très bons souvenirs de ces quelques années au service 
de ma communauté.ௗ»  
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